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Выполнять намеченное в указанные сроки!

  

    – такую установку дал руководителям управлений и отделов АМС района
заместитель главы районной администрации Дзамболат Дзугкоев. Под его
председательством состоялось очередное совещание в понедельник, 23 июля.

  

   Открывая планерку, Дзамболат Дзугкоев первым делом информировал собравшихся о
состоявшемся на днях совещании в формате ВКС (видеоконференцсвязь), которое
провел председатель Правительства РСО-Алания Таймураз Тускаев с руководителями
министерств и главами муниципальных образований. Совещание было посвящено
исполнению майских указов 2018 года Президента РФ, которые предусматривают
разработку 12 национальных проектов, направленных на развитие республики. «В этой
связи, – отметил Дзамболат Дзугкоев, – каждое министерство составляет свою
дорожную карту, а нашему району надо определить свое место в этих программах.
Начальникам управлений и отделов АМС района необходимо еще раз продумать
важнейшие аспекты работы и детально проработать соответствующие документы». 

  

    Далее Дзамболат Дзугкоев напомнил руководителям, что в настоящее время идет
формирование бюджета района на будущий год. «Надо увеличить поступления в
доходную часть бюджета, – напомнил он. – Управлению по земельным отношениям,
собственности и сельскому хозяйству необходимо активизировать работу по сбору
налогов. Поступления должны быть своевременными!» 

  

      Не сходит с повестки дня вопрос подготовки к зиме. В очередной раз глава
Алагирского городского поселения Аслан Кайтуков высказал претензии в адрес ООО
«Альянс». По его словам, указанная организация не выполняет должным образом
поставленные задачи – в частности, вызывает беспокойство состояние котельных. «Это
тот случай, когда работы не следует откладывать на завтра! – подчеркнул Дзамболат
Дзугкоев. – Необходим четкий график дальнейших работ на самых проблемных участках
в поселках Мизур, Верхний Фиагдон, других населенных пунктах!» Напомним,
предварительные итоги подготовки к зиме будут подведены на специальном совещании,
которое состоится на днях. Обстоятельные отчеты о проделанной работе и планы на
предстоящий период представят управляющие компании, ТСЖ, отдел ЖКХ АМС района.
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    На совещании обсуждались также вопросы, касающиеся берегоукрепительных работ
в с. Црау и п. УЗК, санитарного состояния территорий мемориалов и братских могил
погибших в Великую Отечественную войну, благоустройства улиц Алагира и сельских
поселений, водоснабжения в отдельных населенных пунктах. По этим и другим
актуальным проблемам выступили и внесли свои предложения начальник отдела ГО и
ЧС Таймураз Гатеев, председатель районного Совета ветеранов Владимир Сайлаонов,
советник главы района Юрий Макиев, главный врач АЦРБ Аслан Айдаров, руководитель
Единой дежурной диспетчерской службы района Алан Чельдиев, главы Буронского и
Црауского сельских поселений Эдуард Багаев и Тамерлан Бутаев, начальник ОКС АМС
района Юрий Габуев и другие. 

  

   Многие из озвученных проблем Дзамболат Дзугкоев взял на заметку, некоторые
предложил решать в рабочем порядке. Он рекомендовал главам сельских поселений
лично контролировать берегоукрепительные работы, вопросы по подготовке к зиме,
вопросы санитарного состояния и другие работы, которые проводятся на территориях
поселений. Завершая планерку, Дзамболат Дзугкоев еще раз призвал руководителей не
накапливать проблемы, а своевременно их решать.
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